
◆期首会員数　     　35名         ◆入会者　          0名      ◆退会者　  0名　     ◆現在　　35名 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長崎西ロータリークラブ　2024年12月10日　 第1827例会　No20

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆12/10例会出席     21名　      ◆免除者出席 　  7名　      ◆欠   席    14名          ◆出席率 　65.63%　
　

◆司会　　岩田伸治SAA副委員長　　　◆四つのテスト 古里安幸さん　　　◆ご来訪ロータリアン　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　
◆会長挨拶　　　 中西祥之会長　

皆さんこんにちは。本日は、年次総会がございますので、

皆様よろしくお願いいたします。さて、実は私、先々週の木

曜日から右肩を痛めていて、一時は日常生活も送れない

ほどの痛みでした。というのは、11／28（木）に九州の弁護

士会対抗の野球大会が、佐賀で開かれ、2試合出場しまし

た。このときに盛大に右肩を痛めたようです。弁護士会で

は、年に３回、野球の大会があります。全国大会、九州大

会、九州と山口の大会の３つです。長崎の弁護士会には野

球のチームがあるのですが、練習はほぼしません。大会当

日ぶっつけ本番で参加します。なので、怪我をしないで終

わらせることが最大の目標となっています。ちなみに、長崎

県弁護士会のこれまでの戦績は、２勝のみです。負けた数

は 数 えきれません。いつも２５－７とか３５－８など、まるでラ

グビーみたいなスコアで負けています。先日の試合は、コロ

ナ禍のおかげで、数年ぶりの試合でした。この間、練習は

していませんので、数年ぶりの野球でした。試合を終えて、

その日は、身体中が痛いという感じでしたが、数日後に痛

みが右肩に集中してきました。あまりの痛さに眠ることもでき

ず、着 替えをすることもできず、ともかく右 腕をちょっとでも

動かすと激痛が走るので、何もできなくなりました。仕方な

く、ドラッグストアに行って、バファリンやロキソニンを買って

きて飲んだのですが、全く効きません。そこで、昼間の仕事

の予定をいくつもキャンセルして、整形外科に行ってきまし

た。レントゲンやエコーを見て、医師は「靱帯などが切れて

はいないけど、これはひどい炎症だね。相当痛いでしょ。こ

れは、普通の痛み止めだと効かないね。とりあえず、麻酔と

ステロイドを混ぜた注射をしよう！」と言って、２本の注射器

を用意されました。この注射器があまりに大きくて、思わず

目をそらしてしまいました。　 そして、強いロキソニンと神経

に効く薬を処方され、毎日３回飲んで、痛みはだいぶん収 

 

　  創立40周年実行委員会報告　
　　久田松春樹４０周年実行委員会事務局長

◆結婚・誕生・入会祝い　12/8-12/14

　　　　　　【誕生祝】 

　中西祥之さん・平山寿則さん 

　　　　　　【入会祝】 

　馬場隆寿さん 

まって、服の脱着もできるようになったのですが、今度は、

眩暈と気持ち悪さと眠気がすごくなりました。ロキソニンを毎

日３回も飲んだらさすがに飲みすぎなのではないかと思っ

て、昨日から薬は朝だけにしています。皆様も突然の運動

にはくれぐれもご注意いただければと思います。 

 

 

 

◆幹事報告　　久田松春樹幹事　    

①理事会報告　次年度、会長エレクト・幹事エレクト・理事

役員の承認について→ 全員承認　　　　　　　　　　　　　　

＜25-26年度＞会長：尾本さん◇ＳＡＡ：古里さん　　　　　

◇会長エレクト・クラブ管理運営ＰＪ担当理事：野崎さん 

◇直前会長：中西さん◇会員増強ＰＪ担当理事：柳さん 

◇副会長：日高さん◇公共イメージＰＪ担当理事： 北口さん

◇幹事：  馬場(隆)さん　◇奉仕ＰＪ担当理事： 岩田さん 

◇幹事エレクト：山田（吉）さん　◇会計：   平山さん  　　 　　　

◇国際奉仕ＰＪ担当理事：山田（孝）さん　　　　　　　　　　　

◇青少年奉仕ＰＪ担当理事：  山田（吉）さん 

■事務局開きの件　1/5(日)１２時から　事務局にて。 

②例会変更並びに休会の件　　　　　　　　　　　　　　　　　　

【変更】長崎東RC　12/27(金) 忘年例会サンプリエール　　

長崎東RC　1/17(金) 新年例会サンプリエール　           　　                

長崎中央RC　1/6(月)新年例会ガーデンテラス　　　      

【休会】長崎東RC  1/3　長崎中央RC  12/30 

　 長崎出島RC　12/2７、1/3　定款第７条第１節により休会　 

 ③ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所　 

                           12/28～1/5　休業 



四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆ハイライトよねやま　296号　　

これからのスケジュール

　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 12/10　　 40,000円　　  　　累計 　449,000円

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 12/10　    　2,000円　　      累計　    94,000円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 12/10　   　 2,000円　         累計　   106,000円

◆会長　中西祥之　幹事　久田松春樹　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:野崎地平　◆編集:事務局　中田久美子

卓話

◆ニコニコ箱　

5年ぶりの韓日親善会議で韓国学友会がアピール

■三宅敏彦さん　①長期欠席で皆さんにご心配かけました。　

完治まで60％-70％位です。リハビリで頑張ります。　　　　　　　　

②結婚記念日の花、ありがとうございます。 

■江上徹也さん　三宅さんの生還を祝って。リハビリ頑張 

ってください。ハミングバーズもよろしく。 

■平山寿則さん　12/13は私と娘の誕生日です。私は７４歳、　　

娘が１８歳になりました。まだまだ現役で頑張ります。 

■水本由幸さん　体重が毎日100ｇずつ増えている。もちろん　　

食べ過ぎの為。朝、食事しながら昼はトンカツを食べたい等　　

考えている。なにやら生きながら餓鬼の道に入った気がする。　　　

恐るべし!! 

■山田孝二さん　今日の理事会、少しだけ遅刻しました。 

■尾本久男さん　稲佐山公園とロープウェイの運営を受注し　　

ました。皆様、是非訪れてください。 

■久田松春樹さん　今日は早くも年次総会。私も折り返しを　　

迎えました。１月からはスポ魂のプロデューサーをすることに　　

なりました。皆様、是非ご覧ください。 

■馬場隆寿さん　入会祝い、ありがとうございます。先週入会　　

２２年の北口先輩がニコニコ2000円でしたので、入会４年の　　

下っ端な私は、500円で良いかと思いましたが、カッコ悪いの

で、3000円ニコニコします。 

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　　　　　　イマンさん(マレーシア) ◆委員会報告　

出席委員会 (平山寿則委員長 )
2023-24年度例会100％出席表彰

３９年島田靖彦さん　３７年江上徹也さん  

２６年劉済昌さん・三宅敏彦さん・日髙豊久さん  

２２年水本由幸さん　１５年北口功幸さん  

１４年平山寿則さん　８年古里安幸さん・許斐義彦さん  

６年嶽本幸次さん・柳龍一郎さん・山田孝二さん  

５年草野郁子さん　４年牧文春さん　３年尾本久男さん  

２年中西祥之さん・馬場隆寿さん  

１年久田松春樹さん・岩田伸治さん  

 

親睦活動委員会(森修司委員長) 

次週12/1７の例会は忘年例会となっております。例年のよ

うに皆様よりお一人１個のプレゼントをご用意頂ければと

思いますので、よろしくお願いいたします。 

12/17(火)　忘年例会
18時30分～　ホテルニュー長崎

12/24・12/31　休会

1/5(日)　事務局開き
12時～　東古川町　事務局

1/7(火)　新年例会
18時30分～　京華園

1/14(火)　フォーラム
各委員会半期報告



2024-25年度年次総会 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◆会長半期報告　中西祥之会長 

◆会計中間報告　平山寿則会計 

◆2025-26年度会長エレクト並びに幹事エレクトの承認・挨拶 

◆2025-26年度理事役員の承認・挨拶 

2024-25年度半期報告　会長　中西祥之 

なっております。また、次年度のガバナー補佐として平山先生を選出いたしました。大変な職を引き受けてくださり、

平山先生、誠まず会員数ですが、今年度はこれまでのところ、入会者も退会者もおらず、会員数は35名となっており

ます。また、次年度のガバナー補佐として平山先生を選出いたしました。大変な職を引き受けてくださり、平山先生、

誠にありがとうございます。サポートできることがあれば、全力でサポートさせていただきたいと思っております。 

そして、何と言っても、この半期で行った最大の事業は、10月11日に開催された40周年記念式典及び祝賀会になる

と思います。40周年記念式典には長崎市の鈴木市長を含む92名の方にご参加いただき、祝賀会には藤沢南ロータ

リークラブのお子様2名を含め、93名の方にご参加いただきました。皆様のおかげで、盛大かつあたたかみのある式

典になったと思います。ご参加いただいた外部の皆様には楽しんでいただけたようですので、とても良かったと思い

ます。また、藤沢南ロータリークラブの方々とともに二次会も開催され、二次会には藤沢南ロータリークラブの方々9

名を含め合計20名の方々にご参加いただきました。 

また、今年度の活動方針の中の重点目標として、社会奉仕に力を入れていきたいと申し上げました。今年度ここまで

の社会奉仕活動としては、海星高校インターアクトクラブに対し電子ピアノ一式・プロジェクターの寄付、マリア園へ

プロジェクター・DVDデッキの寄付を行いました。また、例年同様、マリア園の毛布クリーニング奉仕活動、及びロー

タリー奉仕活動デーとして浜の町にある当クラブが設置した公衆電話付近から中華街にかけて清掃活動を行いまし

た。今年度新規で行った活動としては、ペンギンの会に金一封寄付、及び乳児院へ遊具等の寄贈を行いました。ま

た、能登半島豪雨災害義援金として3万5000円を支出しております。 

会長としては、７月８日に島崎さん、平山先生、北口さん、久田松さんとともに藤沢南ロータリークラブ訪問を訪問しま

した。また、危機管理セミナー・ロータリーファミリーの集い、グラバー顕彰式、クラブ活性化セミナー、長崎南ロータ

リークラブ60周年式典、地区大会、社会奉仕セミナーに参加しました。山田前会長からは、地区大会が終われば、

会長としての仕事はほとんど終わりだよ、と言われていますが、真に受けてよいのでしょうか？？ 

また、会長幹事会はこれまでのところ、9月に1回のみ開催され、次回は12月18日が予定されています。会長幹事会

はとても盛り上がると聞いていたのですが、これまでのところ、そのような気配はなく、とても堅苦しい雰囲気になって

います。 

この他、西会はこれまで2回開催され、ゴルフコンペは私が把握している限り2回開催されています。この2回

のゴルフコンペでは、古里さんが優勝と準優勝されています。また、11月19日には長崎みなとロータリクラブ

との合同例会が開催され、とても楽しい時間を過ごすことができました。  

 

それでは、2024－2025年度半期のご報告をさせていただきます。今年度の国

際ロータリーのテーマは、「ロータリーのマジック（The Magic of Rotary）」です。

また、今年度の第2740地区の運営方針は、「ロータリーの価値の再発見」、「一

円融合（世界中の国は一つの円の中にいる。　　互いの違いを認め合い、受け

入れ合い、尊重し合うことが平和につながる。）となっております。マジックを起

こすことまではできないかもしれませんが、せめて一円融合を図れるように、こ

のことを常に意識しながらここまでの半期務めてまいりました。まず会員数です

が、今年度はこれまでのところ、入会者も退会者もおらず、会員数は35名と 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最後に、ニコニコや財団についての先週12月3日時点での状況をご報告いたします。ニコニコは目標120万

円に対して40万9000円、ロータリー財団寄付は目標56万円に対して9万2000円、米山記念奨学寄付は目標

77万1750円に対して10万4000円となっております。前年同時期とほぼ同様の金額となっておりますが、目標

額にはまだ遠い状況ですので、皆様のご協力をお願いいたします。  

今年度は、卓話がとても面白いと感じております。ご尽力いただいています北口さん、久田松さんには心より

御礼申し上げます。あと半年ちょっと残っていますが、幹事の久田松さんとともに一生懸命頑張ってまいりた

いと思いますので、皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。以上をもちまして、半期報告とさせていた

だきます。 

  

　 

 

◆2025-26年度　会長エレクト並びに幹事エレクトの承認・挨拶 

◆2025-26年度　理事役員の承認・挨拶 

会　長　　 尾本久男　 SAA担当理事　 　　 古里安幸 

会長エレクト並びにクラブ管理運営PJ担当理事 　　 野崎地平 

直前会長 中西祥之　 会員増強PJ担当理事　 柳龍一郎 

副会長　 日高豊久　 公共イメージPJ担当理事　 北口功幸 

幹　事 馬場隆寿　 奉仕PJ担当理事　 岩田伸治 

幹事エレクト並びに青少年奉仕PJ担当理事　　　　 　 山田吉盛 

会　計　 平山寿則 国際奉仕PJ担当理事　 山田孝二 


